

17. Internationale Fachmesse für Nutztierhaltung, landwirtschaftliche Produktion, Spezialkulturen und Landtechnik
St.Gallen, 23. – 26. Februar 2017

Das grosse Stelldichein der Landwirtschaft

Alljährlich Ende Februar wird die Tier&Technik in St.Gallen zum grossen Treffpunkt der Schweizer Landwirtschaft. Wie kaum an einem anderen Ort lassen sich an unserer Messe Rückschlüsse zu den Herausforderungen und Befindlichkeiten der Schweizer Bäuerinnen und Bauern ziehen. Objektive Fakten wie die konkreten Verkaufsabschlüsse unserer Aussteller gehören genau so dazu wie die an den Ständen und in unseren Messerestaurants geführten Fachgespräche zwischen den Landwirten. Mir scheint, dass der Druck auf die Landwirtschaft weiter zunimmt. Die Bauern müssen den Spagat zwischen effizienter Produktion und ökologischer Nachhaltigkeit schaffen, sehen sich zum Beispiel in der Milchproduktion mit sehr schwierigen Märkten konfrontiert und wenden je länger je mehr Zeit für das Ausfüllen von Formularen statt für die Pflege von Tieren und Kulturen auf. Und auch für die Landwirtschaft steht die „Industrie 4.0“ vor der Türe. Die moderne Informations- und Kommunikationstechnik macht vor dem Agrarsektor nicht halt und wird die Berufsbilder nachhaltig verändern. Man mag das bedauern – besser fährt man aber wohl, wenn man darin die Chancen sucht.

Die Tier&Technik empfängt Aussteller und Besucher auch 2017 mit dem bekannten und erfolgreichen Konzept. Fünf gute Gründe für den Messebesuch sind in der aktuellen Besucherbroschüre angeführt:

1. Das riesige Angebot unserer 480 Aussteller
2. Tieraussstellungen verschiedener Nutztiere und Rassen mit Eliteauktion und Schauwettbewerben
3. Die spannenden Sonderschauen, bei denen das Thema „Drohnen in der Landwirtschaft“ besondere Beachtung finden dürfte
4. Das Rahmenprogramm mit Eröffnungsfeier, Schweizer Obstkulturtag und vielen spannenden Vorträgen im Forum und
5. Die Funktion der Tier&Technik als jährlicher wichtiger Treffpunkt der bäuerlichen Bevölkerung mit einladenden Messerestaurants und Live-Musik!

Ein Blick in die Zukunft der Landtechnik ist an der Tier&Technik genau so möglich wie die Beschaffung modernster Maschinen und Gerätschaften oder die Pflege von Freundschaften unter Berufskollegen. Auf jeden Fall ist die Messe auch 2017 wieder das grosse Stelldichein aller professionell an der Landwirtschaft interessierter Kreise.

Ich heisse Aussteller, Besucher und Gäste an der 17. Tier&Technik in St.Gallen herzlich willkommen.

Nicolo Paganini, Direktor Olma Messen St.Gallen

St.Gallen, im Februar 2017